

BAB IV

SIMPULAN

Berdasarkan penjelasan yang telah penulis uraikan pada bab sebelumnya, penulis menemukan bahwa adanya beberapa perbedaan dan persamaan antara asuransi nasional pemerintah diantara kedua negara yaitu Indonesia dan Jepang. Asuransi nasional ini juga memiliki peran yang sangat penting terhadap sistem kesehatan di suatu negara dalam penjaminan pelayanan serta pembiayaan kesehatan untuk dapat mewujudkan tingkat harapan kehidupan dan mengurangi risiko kesehatan manusia dimasa yang akan datang. Salah satu peran yang berkontribusi dalam asuransi nasional ini adalah peran pemerintah dalam meningkatkan dan memperbaiki sistem kesehatan sebagai suatu cara membuat perlindungan suatu negara terhadap masyarakatnya. Dalam penelitian ini menjelaskan mengenai perbandingan asuransi kesehatan nasional *kokumin kenkou hoken* di Jepang dengan asuransi kesehatan nasional BPJS (Badan Penyelenggara Jaminan Sosial) di Indonesia yang memiliki target wajib untuk masyarakat umum ikuti. Pada dasarnya, asuransi ini bertujuan untuk melindungi kesehatan dan kesejahteraan masyarakat di suatu negara. Pembiayaan dan pelayanan dengan kebijakan dan ketentuan yang telah ditentukan, membuat kemungkinan tingkat kesehatan masyarakat di suatu negara meningkat oleh upaya pemerintah yang telah dilakukan.

Setiap negara memiliki aturan dan pelayanan serta prosedur perencanaan sesuai dengan masyarakat yang terdaftar didalam pemerintahan tersebut. Begitupun dari kedua negara yaitu Jepang dan Indoensia mempunyai sistem asuransi kesehatan nasional yang dimunculkan oleh pemerintah dengan menyesuaikan masyarakatnya. Adapun kekurangan dan kelebihan dari setiap masing-masing asuransi kesehatan nasional pemerintah *kokumin kenkou hoken* di Jepang maupun BPJS di Indonesia. Dengan ini penulis menganalisis perbandingan antara persamaan dan perbedaan dalam asuransi kesehatan nasional yang di kelola oleh pemerintah, persamaan antara kedua asuransi kesehatan nasional yang penulis teliti yaitu adanya tunjangan atau jaminan yang sangat tinggi terhadap penduduk lanjut usia/lansia dan untuk menanggung tunjangan di hari tua, terutama untuk

mendapatkan perawatan dibidang medis maupun pelayanan kesehatan di rumah sakit dengan tenang, guna untuk mencapai tingkat harapan hidup rata-rata dan menaikkan standar perawatan kesehatan. Selain itu *kokumin kenkou hoken* dengan BPJS memiliki persamaan sistem asuransi yang dipengang atau dikelola oleh pemerintah atau negara, dan kedua asuransi pemerintah tersebut menggunakan premi/iuran untuk menjalankan program asuransi tersebut.

Adapun perbedaan sistem dan pelayanan antara kedua asuransi kesehatan nasional yang dikelola pemerintah Jepang maupun Indonesia. Yaitu tentang jaminan kesehatan di Jepang yang tidak mengenal sistem rujukan, penduduk bebas memilih layanan kesehatan di dokter atau klinik tingkat pertama, ataupun langsung ke rumah sakit (RS) dan di Indonesia pun ada beberapa pilihan tingkatan-tingkatan untuk fasilitas dan pelayanan sesuai premi iuran yang dipilih, sedangkan Jepang mesamaratakan semua fasilitas dan pelayanan yang terbaik. Dengan beberapa perbandingan yang telah penulis analisis antara asuransi kesehatan nasional *kokumin kenkou hoken* di Jepang dengan BPJS di Indonesia dengan ini menyimpulkan bagaimanapun macam - macam sistem asuransi kesehatan yang digunakan disetiap negara semua pasti memiliki titik kelebihan dan kekurangannya masing-masing, dan tidak ada yang sangat sempurna.